
MC
CARTAGENA

pREGUNTA euE pRESENTA MARíA DoLoREs RUrz Árvanez, coNcEJAL DEL
GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'CARTEL DE BIENVENIDA A LA
MANGA'

En el Pleno de julio de 2018 se aprobó por unanimidad una moción presentada por el
Grupo municipal del Partido Popular instando al Gobierno de la Sra. Castejón a acordar
con el Ayuntamiento de San Javier la creación de un concurso de ideas, a través del
Consorcio de La Manga, para realizar un cartel que dé la bienvenida a los turistas y
visitantes que lleguen a La Manga y que se convierta en un atractivo turlstico que ayude a
retozar la marca y su promoción.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe formula al Pleno la siguiente

PREGUNTA

¿Qué pasos se han dado por parte del Gobierno para el cumplimiento de la parte
resolutiva de la mencionada moción?

Cartagena, a 17 de septiembre de 2020

Fdo. J
Concejal-Po

A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

GENAdo. María Dolores RuizAMarez- -Concejal 
Grupo Municipal MC
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